

Adventfenster 2017

Die Adventzeit ist eine besondere Zeit des Jahres. Die Zeit der Einkehr und der Stille, der Vorfreude und der Erwartung. In Klösterle wird vom 1. bis zum 24. Dezember jeden Abend ein neues Fenster erleuchtet. An diesen Tagen wird pünktlich zur Einschaltzeit Tee und Punsch vor den Adventfenstern ausgeschenkt. Man kann sich an den kreativ gestalteten Fenstern erfreuen und die vorweihnachtliche Stimmung genießen.

Dieses Jahr gestalteten die Kinder der Volksschule das 18. Adventfenster. Mit viel Eifer bastelten die Schüler/Innen Geschenkanhänger, Karten, backten Kekse und Kuchen und kochten eine schmackhafte Kartoffelsuppe. Um 17.00 Uhr eröffneten wir mit einer kleinen, musikalischen Umrahmung die Beleuchtungsfeier. Anschließend wurde Tee ausgeschenkt und die Kinder durften mit Stolz ihre Bastelarbeiten und Köstlichkeiten aus der Küche verkaufen. Wir danken unseren großzügigen Besuchern und freuen uns schon darauf, den Erlös für die Anschaffung von Sport- und Spielgeräten zu verwenden.







